



## Columna / Ricardo Monreal Ávila (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Debemos reforzar nuestra confianza en la presidenta Sheinbaum en la conducción del país. Su perseverancia, congruencia y serenidad para no responder la embestida discursiva de mandatarios extranjeros, le ha ganado el aprecio y respeto en el mundo.

“Desde que inició el presidente Trump, no había hecho expresiones como la que ahora hizo de ella. Es una mujer, dijo, inteligente, extraordinaria y ya iniciaron acuerdos en cuatro materias fundamentales. El convocarse a seguir reunidos y continuar conversando, habla muy bien de la actitud y de la prudencia de la Mandataria. Es una buena noticia para México, por eso creo que merece la confianza de todos los mexicanos o, al menos, de la mayoría para hacerla fuerte”.



[https://drive.google.com/file/d/150ts1zYbhobz5j\\_s4SkVoQi6AmZ9EWTp/view](https://drive.google.com/file/d/150ts1zYbhobz5j_s4SkVoQi6AmZ9EWTp/view)